



## Gerardo Fernández Noroña saca su pañuelo blanco; pero insiste en reclamos



CIUDAD DE MÉXICO.- Gerardo Fernández Noroña sacó su pañuelo blanco y aseguró que ya no quiere pelear con los integrantes de la llamada Cuarta Transformación (4T), luego de que acusara que tras las elecciones 2024 no cumplieron con los acuerdos.

El diputado aseguró que no busca romper con el movimiento, sin embargo, insiste en sus reclamos, al asegurar que solo pide congruencia con lo prometido.

Cabe recordar que Fernández Noroña reclama que fue él quien resultó en tercer lugar de la encuesta interna para candidato presidencial entre Morena, PT y PVEM, posición que debería ser acreedora a un cargo legislativo.